

Ressort: Finanzen

BaFin-Chefin Elke König verspricht stabilen Garantiezins

Berlin, 11.09.2013, 05:34 Uhr

GDN - Der Garantiezins für Lebensversicherungen bleibt trotz weltweit niedriger Zinsen vorerst stabil. Wie "Bild" (Mittwochsausgabe) berichtet, rechnet die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) damit, dass der Satz auch 2014 unverändert bei 1,75 Prozent bleibt.

BaFin-Präsidentin Elke König sagte zu "Bild": "Eine Absenkung zum 1. Januar 2014 ist unwahrscheinlich." Und weiter: "Nach unseren Erkenntnissen können die Lebensversicherer ihre Leistungsversprechen mittelfristig zuverlässig erfüllen." Die Höhe des Garantiezinses wird regelmäßig überprüft. Zuletzt hatte das zuständige Bundesfinanzministerium den Garantiezins zum 1. Januar 2012 von 2,25 Prozent auf 1,75 Prozent gesenkt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21501/bafin-chefin-elke-koenig-verspricht-stabilen-garantiezins.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619